

Communiqué de presse  
Paris, le 13/04/2015

**Pour des Entreprises Officinales Pérennes :  
L'Union dans l'Action**



Le CNGPO, l'UDGPO et Federgy, les représentants des groupements et enseignes de pharmacie en France, se sont réunis récemment afin d'élaborer un premier plan d'actions.

En effet, pour garantir l'avenir de la profession, certaines règles, comme une répartition harmonieuse des officines et le principe d'indépendance de l'acte pharmaceutique, sont pertinentes. Toutefois, d'autres lignes doivent encore absolument bouger.

Les groupements et enseignes de pharmacies sont, et doivent être reconnus comme, les acteurs incontournables de la modernisation de l'officine. Modernisation qui passe par une évolution inéluctable de la connaissance et de l'affichage de l'ensemble des services apportés par les pharmaciens à leurs concitoyens.

Les groupements veulent prendre leur destinée en main, et pour cela ils entendent :

- Favoriser la mise en place d'Assises de la communication d'ici la fin de l'année 2015 suivies de propositions sur ce sujet aux autorités de tutelle mais aussi au niveau Européen,
- Participer au débat, en phase avec les attentes de la société, relatif à Internet et à l'indispensable apport des groupements et enseignes dans ce domaine.

Un groupe de travail regroupant les trois entités représentatives des groupements a été créé à cet effet.

« Equité, Modernité, Evolutions, ne sont pas incompatibles avec Ethique, Santé publique et Indépendance... ».

Lucien Bennatan, Président de l'UDGPO  
Christian Grenier, Président de Federgy – 06 07 85 23 83  
Pascal Louis, Président du CNGPO – 06 80 45 02 35